

EDITORIAL

Al asumir el reto de dirigir el Instituto de Investigación de nuestra Facultad nos propusimos con el Comité Directivo del Instituto de Investigación Estomatológico de entregar nuestro mejor esfuerzo en beneficio de la Investigación de nuestra Facultad.

En el transcurso de los 03 años hemos aplicado nuestro plan de gestión enriqueciendo con las propuestas que nos han hecho llegar distinguidos profesores investigadores los que nos han permitido mejorar notablemente dicho plan, vigorizando sus fortalezas y mejorando nuestras debilidades.

Es por ello que nuestra visión es liderar en el ámbito nacional de la Investigación científica y el desarrollo de la tecnologías Odontoestomatológicas.

Los objetivos estratégicos que nos planteamos fueron los siguientes :

- 1. Mejorar y modernizar el acceso sobre la información científica a nivel nacional e internacional gracias a la colaboración del Consejo Superior de Investigación.*
- 2. Incrementar el nivel de competencia y de la Investigación*
- 3. Capacitación de los profesores investigadores en la elaboración ejecución y publicación de los trabajos de investigación mediante seminarios, conferencias y Convenios.*
- 4. Elaboración del plan de capacitación diferenciada según el nivel de competencias del personal docente para la elaboración ejecución y publicaciones de estudios de investigación o desarrollo de metodologías o tecnologías Odontoestomatológicas.*

Como consecuencia del Análisis situacional de Instituto identificamos 03 aspectos en lo que debemos mejorar:

- a) Inadecuado Sistema de Gestión.*
- b) Manejo y atención al docente insatisfecho.*
- c) Investigación científica limitada.*

En respuesta a la primera se ha diseñado y se viene cumpliendo una estrategia orientada a mejorar los trabajos de investigación tanto en los informes técnicos y económicos.

En relación al manejo y la atención al docente insatisfecho se ha desarrollado un consistente plan de capacitación con la finalidad de satisfacer las aspiraciones intelectuales de superación de nuestros profesores. Para mejorar nuestra Investigación Científica limitada se ha creado recientemente la biblioteca virtual de la Facultad y se ha solicitado a los niveles superiores para el aumento de trabajos de investigación con incentivos al investigador.

Pese a lo expresado existen entre algunos de nuestros investigadores divergencias que respetuosamente hemos escuchado y comprendido para en un marco de orden restablecer la línea de autoridad institucional sobre la fase de la armonía y el mutuo respeto.

Permítanme terminar estas líneas con unas palabras de afecto que se orienta a expresar nuestra gratitud a todos los profesores investigadores con la seguridad de que cada uno de nosotros seguiremos esforzándonos para cumplir con identificación con nuestra facultad para fortalecer y mejorar nuestro liderazgo.

Dr. Celso Guillén Borda
Director del Instituto
de Investigación Estomatológica